

Ich bin ganz sicher, dass Gott, der sein gutes Werk in euch angefangen hat, damit weitermachen und es vollenden wird bis zu dem Tag, an dem Christus Jesus wiederkommt. Philipper 1,6

Mit diesen Worten von Paulus an die Gemeinde in Philippi grüße ich Dich ganz herzlich. Diesem Wunsch von Paulus für die Gemeinde in Philippi schließe ich mich an. Ganz persönlich wünsche ich Dir, dass Du mehr und mehr zu der Person wirst, die Gott schon in Dir sieht.

Diesen Wunsch kann man aber auch gut auf den Sinnenpark übertragen. Denn ich bin mir sicher, dass Gott mit dem Sinnenpark noch viel vorhat und er das „gute Werk“, das begonnen wurde, weiterführen wird.

Ich freue mich, Dir einen kurzen Einblick zu geben, was in der Sinnenpark-Arbeit sich gerade tut.

Oettingen:

Der Sinnenpark Mobil ist zum ersten Mal in Bayern. Noch bis zum 03. November ist die Ausstellung „Menschen begegnen Jesus“ zu Gast in Oettingen. Die Vorbereitung mit der Liebenzeller Gemeinschaft war und ist wunderbar. Es ist toll zu sehen, wie eine ganze Gemeinde mit anpackt, um Menschen Jesus näher zu bringen.

Das Bild zeigt die „Danke“-Zettel, die Menschen nach dem Besuch im Sinnenpark aufgeschrieben haben. Weitere Bilder der Ausstellung findest Du unter:

www.sinnenpark.de/oettingen. Hier gibt es eine Bilder-Galerie.

Ab Mitte November steht den Bericht aus Oettingen online unter:

<https://www.sinnenpark.de/erlebnisberichte/#oettingen>



Sinnenpark Radevormwald:



Ich freue mich schreiben zu können, dass wir uns nun in der finale Planung befinden und dann auch im Januar zum Aufbau nach Radevormwald kommen. Die ersten Teile wurden bereits von mir nach Radevormwald gebracht und weitere warten schon auf den LKW. Bitte betet, dass wir noch weitere Stiftungen und Einzelpersonen finden, die helfen dieses Projekt finanziell mitzutragen. Laut Plan soll der Sinnenpark ab März 2025 besucht werden können. Wir benötigen auch noch gut erhaltene große Kunstpflanzen (orientalisch), wie zum Beispiel Palmen. Zudem würden wir uns über einen großen (mindestens 2x4m) persischen Teppich freuen. Sollte Dir hierzu eine Idee kommen, dann kontaktiere mich bitte. Die komplette Liste von Dingen, die noch gebraucht werden, findest du unter <https://www.sinnenpark.de/radevormwald/>

Sinnenpark Burgenlandkreis:

Noch bis zum 10.11. kann der Sinnenpark „Mensch Luther“ noch besucht werden. Wir freuen uns, dass wir mit den verschiedenen Sinnenpark-Ausstellungen immer bekannter werden,



im Burgenlandkreis und direkt in Naumburg. Wir haben guten Kontakt zu vielen Schulen und Kitas und jetzt auch zu einem Seniorenzentrum aus der Nachbarschaft.

Aktuell haben bereits jetzt schon 10 Kitagruppen und Schulklassen eine Führung für die Weihnachtszeitreise gebucht.



2025

Stand jetzt gibt es 6 fertige Buchungen bzw. feststehende Orte, an denen der Sinnenpark Mobil nächstes Jahr sein wird. Mein Wunsch ist, dass noch 4-6 Gemeinden dazukommen. Es gibt schon einige Kontakte, aber leider noch keine feste Zusage.

Gebetsanliegen

Bitten

Guter Aufbau und Durchführung der Weihnachtszeitreise

Vorbereitungen für Radevormwald
Planungen für 2025

Dank

Buchungen 2025

Dass Jesus Menschen in den verschiedenen Orten des Sinnenpark Mobil
begegnet ist

Bewahrung bei allen Fahrten und Auf- und Abbauten

Herzlichen Dank für Deine Unterstützung im Finanziellen, durch Gebete und das
Bekanntmachen der wertvollen Sinnenpark-Arbeit.

Euer

Marc-Oliver

Sinnenpark-Mobil

Telegrafienstraße 59-63, 42477, Radevormwald

Diese E-Mail wurde an oliver@sinnenpark-mobil.de gesendet.

Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich für unseren Newsletter angemeldet haben.

[Abbestellen](#)

